
Je m’appelle Catherine Fortin, j’habite la coopérative Ville-Marie depuis 11 ans. J’ai trois enfants 
dont une qui est asthmatique et je m’inquiète de la pollution à cause des activités de Ray-Mont 
Logistiques. Si la pollution est trop importante je ne pourrais plus ouvrir les fenêtres, c’est 
problématique. Je ne veux pas que mes enfants soient plus médicamentés à cause de la pollution. 

D’autre part, les silos à grain vont attirer la vermine et je ne veux pas vivre ça. 

Les camions, les conteneurs et les trains vont causer trop de bruit et le sommeil est important 
pour la santé. J’ai un enfant qui a des problèmes de sommeil et que va-t-il se passer quand les 
trains et les camions vont passer la nuit? Pourquoi ne pas s’installer dans un endroit juste 
industriel où il n’y a pas de résidences. 

J’habite dans une coopérative familiale et je veux garder la tranquillité. 


